# MEDIENINFORMATION, Dienstag, 25. April 2023

Absender:

Reitverein Uster

Kontakt für Medienschaffende: Anja Hänni, Tel. 079 912 90 66, anja.haenni@reitverein-uster.ch Weitere Informationen unter www.reitverein-uster.ch

# Martin Fuchs dominiert an den Pferdesporttagen Uster

Die aktuelle Weltnummer 3, Martin Fuchs, gewinnt an den Pferdesporttagen Uster gleich vier Prüfungen inklusive der Hauptprüfung, dem Grossen Preis der Bank BSU. Trotz garstigem Wetter am 1. Mai fanden rund 8'000 Zuschauer ihren Weg ins Ustermer Buchholz und durften ein Reitsportfest in grossartigem Ambiente geniessen.

#### Starkes Wochenende für Martin Fuchs

Der aktuell erfolgreichste Reiter der Schweiz, welcher ausserdem ein Mitglied des austragenden Reitverein Usters ist, durfte in Uster gleich vier Mal feiern. Bereits am ersten Turniertag liess er die starke Konkurrenz in gleich drei von vier Prüfungen hinter sich. Am eindrücklichsten siegte er in der letzten Prüfung des Samstags auf seiner Stute Bastille, mit welcher er das Stechen im N145 mit einer sehr starken Zeit von 37.73 Sekunden und fast zwei Sekunden Vorsprung auf den Zweitplatzierten für sich entscheiden konnte. Ebendiese Stute, welche sich erst seit rund vier Monaten in seinem Besitz befindet, brachte er auch am Montag 1. Mai wieder mit nach Uster und doppelte nach. Trotz Starkregen beendeten sie den Normalparcours ohne Strafpunkte und setzten sich erneut im Stechen gegen ein starkes Feld mit einer schnellen Zeit durch. Hinter ihm klassieren konnten sich Timo Heiniger und der amtierende Schweizermeister Bryan Balsiger.

## Eindrückliche Kulisse trotz garstigem Wetter

Rund 8'000 Reitsportbegeisterte fanden sich an diesem Wochenende in Uster ein und liessen sich auch vom garstigen Wetter mit starken Regenschauern nicht die Laune verderben. Der Grosse Preis der Bank BSU wurde wie gewohnt in einem einmaligen Ambiente ausgetragen und die zahlreichen Fans fieberten lautstark mit. Vor dem Grossen Preis zeigte die Line Dance Gruppe Synergy, regengeschützt in der Reithalle, eine unterhaltsame Show und heizte den fröstelnden Zuschauern schonmal richtig ein. Die Gruppe ist erst kürzlich in der SRF Talentshow «Stadt Land Talent» aufgetreten und konnte auch die Besucher der Pferdesporttage Uster begeistern.

#### Ab Freitag geht es weiter

Auch am nächsten Wochenende gibt es im Ustermer Buchholz wieder Springsport zu bestaunen. Los geht es am Freitag gleich mit einem nächsten Höhepunkt. Ab voraussichtlich 16:00 Uhr wird ein Derby ausgetragen, was eine lange Prüfung ist in welcher sowohl fallende als auch natürliche Hindernisse übersprungen werden. Dieses Format ist unter den Reitern äusserst beliebt und verspricht auch für die Zuschauenden viel Spannung. Am darauffolgenden Samstagnachmittag wird in Uster ausserdem eine Etappe des OKV Coupes ausgetragen. Dabei treten Dreierequipen von regionalen Reitvereinen in einem Ablösespringen gegeneinander an. Der Parcours besteht aus 21 fallenden und natürlichen Hindernissen und die Reihenfolge, in welcher die Sprünge überwunden werden, wird von jeder Equipe individuell festgelegt. Auch der austragende Reitverein ist mit einer Equipe am Start.

### Der Reitverein Uster in Kürze:

Der Reitverein Uster fördert den Reitsport allgemein und schult seine Mitglieder im Umgang mit den Pferden. Organisiert werden dazu verschiedenste reitsportliche und gesellschaftliche Anlässe. Mit seinen rund 300 Mitgliedern gehört der Reitverein Uster zu den grössten Reitvereinen der Schweiz. Der Reitverein Uster wurde am 5. März 1882 gegründet. Mit der Einweihung der neuen Reitsportanlage im Ustermer Buchholz begann für den Verein eine neue Ära ohne militärischen Auftrag. Einen alljährlichen Höhepunkt bilden im Mai die Pferdesporttage Uster vor einer imposanten Publikumskulisse. Jedes Jahr steht nationale und regionale Reitsportprominenz am Start. Mit der «Cavalleria» neben der Reithalle konnte der Reitverein Uster das Raumangebot der Stadt Uster durch einen modernen Mehrzweckraum ergänzen. Weitere Informationen sind unter www.reitverein-uster.ch zu finden.